

令和 5 年 2 月 1 3 日

保護者各位

岸和田市立山直北小学校
校長 植田 和幸

4年2組 学級閉鎖のお知らせ

このたび、上記クラスにおいて、インフルエンザ陽性者や発熱、体調不良等による児童の欠席が多く、感染による広がりが見られるため、学校医と相談のうえ、明日 14 日（火）から 17 日（金）までの 4 日間、学級閉鎖（自宅待機）とし、今後の状況を見守させていただくこととなりました。児童の自宅待機中の生活につきましては毎日健康観察をし、当該クラス児童の外出は自粛をお願いします。

新型コロナウイルスでの学級閉鎖時に行ったような、最終日の 17 日（金）に全ご家庭から学校へ健康状態を連絡していただくということは行いません。ただし、閉鎖期間中に体調不良や発熱、インフルエンザの疑いが生じたときには、医師の診断を受けていただきますようお願いします。その際には、学校にも連絡をいただきたいと思います。

また、インフルエンザを罹患された場合は、従来の意見書の代わりに、保護者の方に記入していただく「インフルエンザ療養報告書」を提出していただきます。本校ホームページからダウンロードすることができます。次回登校時にご提出ください。（裏面に 1 月 31 日に配布した「インフルエンザ療養報告書」についての考え方を掲載しています。ご一読ください。）

なお、14 日（火）の学習参観につきましては、学級閉鎖のため当該学級は中止にさせていただきます。ご理解・ご協力をよろしくお願いします。学級閉鎖ではない学級は、予定通り学習参観・学級懇談会を実施しますので、きょうだいがおられる場合も、発熱や風邪症状がなければ通常通り登校させていただいて結構です。